

Acerca de esta Web

Autor Administrator
lunes, 18 de diciembre de 2006

Si habéis navegado por esta Web, podréis observar que es posible el registro tanto en la página principal, como en la galería, o en el foro, pero... ¿es necesario registrarse?

Registrarse en la página principal solo es necesario si se quiere publicar noticias, recetas, artículos, etc. y sólo los socios tienen derecho a ello, después de registrarse tienen que enviar un correo identificándose como tales para darles los permisos oportunos. Igualmente sólo sirve registrarse en la galería si se tiene intención de subir alguna foto y esto está también reservado a los socios de A Zarrota. Los que no sean socios, pueden enviar sus artículos, recetas, fotos, etc. por correo electrónico. O lo que es mejor, ¡¡Hacerse socio!!

El foro, si que es de uso totalmente público, en este caso es necesario registrarse si se quiere participar activamente, y es un buen método para publicar algún artículo, ya que si se llega a considerar interesante, pasaría a la página principal.

Si necesitáis mas aclaraciones no dudéis en escribirnos.